

Ini Jumlah Pembesuk Keluarga WBP Lapas Narkotika Purwokerto Pada Kunjungan Hari ke 3

Narsono Son - PURWOKERTO.MATAPUBLIK.CO.ID

Apr 24, 2023 - 21:01



PURWOKERTO - Hari ketiga lebaran Idul Fitri 1444 H, Lembaga Pemasyarakatan Narkotika Kelas IIB Purwokerto Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah tetap membuka layanan khusus yang meliputi layanan penitipan barang dan makanan, layanan video call dan layanan kunjungan tatap muka terbatas bagi keluarga Warga Binaan Pemasyarakatan, Senin (24/04/2023).

Idul Fitri merupakan salah satu hari yang dinanti nantikan dan merupakan hari kemenangan bagi Umat Islam, pada momen yang sangat baik ini warga binaan dapat berkumpul dan bertemu dengan keluarganya baik secara online maupun secara tatap muka langsung.



Hari ini adalah hari ketiga layanan khusus Idul Fitri 1444 H, pada hari ini Lapas Narkotika Purwokerto menugaskan 13 orang Pegawai dan dibantu oleh Taruna Taruni Poltekop dibawah koordinator Kasubbag Tata Usaha, Yudha Indrajati.

Pada hari ketiga atau hari terakhir layanan khusus Hari Raya Idul Fitri ini, seluruh kegiatan berjalan dengan lancar dan jumlah pengunjung pada hari terakhir ini sangat banyak, yaitu sekitar 41 pengunjung, jumlah ini jauh lebih banyak daripada saat kunjungan hari pertama dan kedua.

Antusiasme para keluarga warga binaan ini membludak dikarenakan kurang lebih selama 2 tahun, kunjungan Hari Raya Idul Fitri sempat ditiadakan karena pandemi covid-19 dan kemudian dibuka kembali pada tahun ini. Kesempatan yang sangat berharga dan penuh kebahagiaan ini dimanfaatkan dengan baik oleh keluarga warga binaan untuk bisa bertatap muka secara langsung maupun secara online.

Yudha Indrajati selaku Kassubag Tata Usaha yang sekaligus merupakan koordinator layanan khusus Hari Raya Idul Fitri hari ketiga menyampaikan bahwa program layanan khusus ini dapat dimanfaatkan oleh seluruh warga binaan, karena momentum ini adalah momentum yang sangat langka.

"Hari Raya Idul Fitri merupakan berkah bagi semua orang termasuk warga binaan, selama 3 hari berturut-turut kami berikan program layanan khusus Hari Raya Idul Fitri setelah lebaran-lebaran sebelumnya tidak ada layanan kunjungan tatap muka dikarenakan covid-19", ujarnya

Seluruh kegiatan berjalan dengan tertib, aman dan lancar serta tetap memperhatikan dan mengutamakan faktor keamanan dan ketertiban.

(Humas Elkapur)